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～長野県議会議員 小林陽子活動レポート～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みんながひとつになれた日 

～穂高神社御船祭りとわとびら夫婦舞～ 

9 月 27 日に穂高神社で例大祭が催行されました。「御船(おふ

ね)祭り」として有名ですが、今年は地元区が制作奉納した御船

（船形の山車）の曳行と境内でのぶつかり船が 4 年ぶりに復活。

高さ 6 メートル、長さ 12 メートルあまりの御船がぶつかる姿

は、大変な迫力で、大歓声が上がりました。 

26 日の宵祭りでは、神楽殿にて歌や演奏の奉納がされる中に、

「わとびら夫婦舞」演舞がありました。安曇野の道祖神を主題にし

たもので、東京在住で会代表を努めるプロの女性舞踏家が当地を

訪れた際、道祖神に心をひかれ着想し、地元の方も一緒にと、配役

して新作の舞として実現しました。今後も安曇野で活動予定との

こと、観光に留まらない交流活動として根付いてほしいです。 

また、この 2 日間、地元穂高地区の方々を始め、県外・海外から

も多くの方がさんさんハウスにもお立ち寄り下さり、賑わいまし

た。人が集い交流する場所として利活用頂ければと思います。 

 

～新作安曇節 発表会～ 

10 月１日には、安曇節推進保存連絡協議会が主催する「新作安

曇節」発表会が開かれ、小学生からご年配の方まで多くの応募の中

から選出された、新しい安曇節の歌詞が披露されました。安曇野の

風土や歴史、人物が歌い込まれている安曇節に、新しい感覚が加わ

り、さらに親しまれるものになればよいですね。 

す。 
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 先日の夏日は 11 月初として記録されました。世界では、パレスチナ・ガ

ザ地区の紛争が勃発し、多数の罪のない市民や子どもたちの命が奪わ

れ、人道危機に陥っています。長期間のゼロ金利施策の見直しで、金利

上昇も視野に入ってきました。日々、社会の動きがあります。平穏平和な

暮らしのために私たちがすべきことは何かを考えさせられます。 

去る 10 月 10 日の県政対話集会は、多くの市民の皆さまにご参加頂き

ありがとうございました。これからも、皆さんのご意見やお考えをお聞か

せください。引き続き、よろしくお願いいたします。 

「活動報告」～ 県政対話集会 in 安曇野と市内視察 ～ 

 

「安曇野、よいまちつくろう」～ 安曇野を深掘りし、発信します ～ 

 

【小林陽子プロフィール】 2023 年 4 月～長野県議会議員。穂高在住。 

「安曇野を子どもたちが誇れるふるさとに」をテーマに田園風景と人の営みが息づく美しいまちづくりを目指す。 

2016 年に夫の実家のある安曇野市穂高に U ターン、子育てをしながら野菜中心の家族営農にも取り組む。 

1971 年栃木県生まれ。津田塾大学国際関係学科卒業。趣味はフルート演奏。 

  

発行 小林陽子後援会 

事務所 安曇野市穂高 6073‐19 番地（安曇野さんさんハウス内） 

TEL/FAX    0263-55-7337  e-mail  yoko@sunnydayazumino.com  

Web ﾍﾟｰｼﾞ https://www.sunnydayazumino.com/kobayashiyoko.html  

◆Facebook 「小林ようこを応援しよう！」 

◆YouTube 「安曇野さんさんニュース」 

◆X  小林ようこ（@sunnydayazumino）  
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勇壮な御船のぶつかり合い 

10 月 10 日、会派「改革信州」の全 13 名の議員が参加する、初めての県政対話集会を、豊科

ふれあいホールにて開催いたしました。市内の方を中心に、約 60 名の皆さまにご参加いただき、

活発な質疑・意見交換をして頂きました。質疑や意見交換に上がった主なテーマは以下のとおり

です。継続して、調査・検討・対策を進めてまいります。 

 

わとびら夫婦舞 

 

県政対話集会の様子（豊科ふれあいホール） 

 

松本広域森林組合での現地調査 

 

安曇節新作発表会の様子 

「信州Ｆ・ＰＯＷＥＲプロジェクト」「森林づくり県民税」「ゼロカーボンの実現」「多様な学び」

「フリースクール支援」「不登校特例校」「教育現場の ICT 活用」「通学路の道路整備など子ども

の安全対策」「保育士不足解消のための待遇改善」「有機フッ素化合物への対策」「農業振興」「性

被害対応」「ジェンダー平等」「人権問題」など、多数のご質問ご意見を頂きました。 

 

10 月 10 日、11 日には、会派の全 13 名の議員で安曇野市内の現地調査や視察を行いました。 

・県立こども病院  設立 30 年が経過し「命を守るから命を育む」医療へ変遷する中での課題 

・鳥獣害対策 市内企業による電波発信機による対策と、市の取組 

・松本広域森林組合 多くが伐期を迎えた松本地域森林の主伐・再造林への取組と課題 

・わさび農家 生産・加工・国内外での販売の取組と課題 

・安曇野市天蚕センター 穂高有明地域での天蚕飼育の歴史と、生産・製品化まで一貫した取組 

現地調査・視察でいただいたご意見や課題等を、今後の取組に生かしてまいります。 


